



2025

PLAY & WIN

FECHAS

Se anunciarán oportunamente con la mayor antelación posible. Siempre en fines de semana o días festivos en que no se celebre otra competición del club abierta a socios.

LUGAR

Campo SUR / NORTE

PARTICIPANTES

Podrán tomar parte todos los jugadores socios del RCGG; profesionales, amateur masculinos y femeninos (españoles o extranjeros) con licencia en vigor de la RFEF, con hándicap exacto limitado a 36 y limitado a 92 jugadores.

El Comité del torneo, a su discreción, podrá modificar cualquier condición de este reglamento, para el correcto desarrollo del torneo. En caso de exceder el número de participantes, habrá una lista de espera por orden de inscripción.

En caso de que el número de inscritos supere el número de plazas disponibles, la competición se organizará según el orden de inscripción.

NOTA: *No podrán participar en las competiciones de los sábados los menores miembros de la escuela RCG Guadalmina salvo los días en que no haya clase.*

CATEGORIAS

Se establecerá una categoría por cada 20 participantes amateur adultos, repartiendo entre las categorías existentes proporcionalmente al alza el sobrante que exceda y que no llegue para completar una nueva categoría, comenzando el reparto por la categoría más alta.

En el caso que hubiera muchos jugadores con el mismo hándicap de juego, el Comité de la prueba podrá cambiar el número de participantes en cada categoría.

Los jugadores Juniors tendrán su propia categoría, siendo necesario para optar a premio al menos 6 participantes, en cuyo caso el reparto será en iguales proporciones que el resto de las categorías. En el caso de conseguir el mínimo, jugarán sin derecho a premio y se les devolvería la inscripción abonada.

La participación de los jugadores profesionales se regirá bajo el mismo criterio que los jugadores juniors.

En las pruebas por parejas, se establecerá una categoría por cada 20 bandos, con igual reparto de los inscritos excedentes que no completen categoría, en el caso de

jugadores mayores Amateur.

En el caso de Profesionales o Junior en competiciones por parejas o equipos, también serán categorías únicas, formadas las parejas o equipos por jugadores de la misma categoría

INSCRIPCION

La inscripción deberá hacerse a través de la App “claphouse”, página WEB del Club o en el Caddy Master, desde las 7.45h 14 días antes de la prueba y hasta 2 días antes a las 15.00h

DERECHO DE INSCRIPCIÓN

Los derechos de inscripción serán de 5€ para todos los jugadores Junior y mayores amateurs y profesionales. Para las competiciones por parejas o equipos será 5€ por cada jugador.

Los jugadores pagarán además el Green Fee que les corresponda según su condición de socio.

MODALIDAD DE JUEGO

Se intentará jugar en modalidades válidas a efectos de hándicap.

Salvo que se indique expresamente otra cosa, serán vueltas estipuladas de 18 hoyos en el orden habitual de los mismos.

En las competiciones Scramble , el hándicap se ajusta como recomienda el apéndice C del sistema de handicap.

Scramble 4 jugadores : 25%, 20%, 15%, 10% del hándicap del mas bajo al mas alto.
Scramble 2 jugadores : 35 % mas bajo y 15% mas alto.

El equipo no podrá jugar con un hándicap de juego superior al hándicap de juego más bajo de los jugadores que forman el equipo a no ser que el reglamento de la prueba especifique otra cosa.

NOTA:La bola (en la modalidad scramble) se coloca en la calle, rough, bunker y área de penalización (medida del área de alivio, una tarjeta), no más cerca del hoyo y en la misma área del campo del lugar de reposo de la bola elegida,

REGLAS DE JUEGO

El Campeonato se jugará de conformidad con la Reglas de Golf aprobadas y en vigor por la RFEF, y por las [Reglas Locales del RCGG](#) . En todo lo no regulado expresamente en este Reglamento será de aplicación lo dispuesto en el [Libro de Competiciones del RCG Guadalmina.](#)

BARRAS DE SALIDA RECOMENDADAS

Señoras SUR 50 NORTE 48
Caballeros SUR 58 NORTE 55

NOTA: Se podrá elegir cualesquiera otras barras homologadas anunciándolo con antelación al Caddy Master. Para optar al premio scratch deben jugar desde las barras recomendadas.

HORARIOS Y ORDEN DE SALIDAS

Los grupos se asignarán por orden de hándicap y categorías de menor a mayor, salvo excepciones a discreción del Comité, que se anunciará en claphouse y la página web. Se utilizará la **TARJETA DIGITAL** que se comprobará la correcta recepción en el Caddy Master. Para aquel jugador que no tenga el conocimiento del sistema estará obligado a acudir personalmente al Caddy Master y proceder a la introducción de los datos en el sistema.

PREMIOS

Entre los jugadores Junior se repartirá el 100% de la recaudación correspondiente a su categoría, repartido entre los cuatro primeros clasificados el 27,5%, 20%, 15% y 10% de la cantidad resultante. El ganador scratch recibirá el 27,5%. Los jugadores profesionales igualmente tendrán el mismo reparto.

Para el resto de los jugadores mayores el reparto de la inscripción será de igual manera, proporcional entre las categorías resultantes, es decir, si hubiera 3 categorías el 100% de la cantidad recaudada entre todos estos jugadores se repartirá entre las 3 categorías y este tercio a su vez será repartido entre los 4 primeros clasificados hándicap de mejor clasificado a peor, según los porcentajes establecidos del 30%, 20%, 15% y 10%.

En las pruebas por parejas o equipos, los porcentajes asignados son para la pareja o el equipo.

Los resultados de cada prueba se publicarán en la web y en la aplicación el mismo día de la prueba a efectos de posibles reclamaciones

BUGGIES

Queda prohibido el uso de buggies para la categoría de Junior

VARIOS

Para poder ser acreedor a un premio por su clasificación hándicap, el jugador deberá contar con 4 resultados válidos obtenidos durante los últimos 12 meses hasta la celebración de la entrega de premios. A estos efectos, resultado válido es el así definido en el Sistema de Hándicap Mundial (SHM)"

COMITÉ DE LA PRUEBA

Estará formado por el D. Miguel A. Gutierrez Oneto, Alfredo Calle Vega, Jose Manuel Martinez Dominguez, asistidos por el Caddy Master de servicio

